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PV	adopté	lors	de	la	séance	du	12.06.2023	

	
	
	
Procès‐verbal	de	la	séance	constitutive	de	la	Commission	d’Etablissement	de	Mon‐Repos	

24	avril	2023,	19h30	|	Salle	des	Maitres	Mon‐Repos	
 
 
Parents	:		 Carolina	Carion,	Mélissa	Fodil,	Caroline	Valeiras	
	
Professionnels	: Maxime	Clerc, Nathalie	Corbat,	Sarah	Freda,	Catherine	Gigon	Niklaus,	

Robin	Laffely,	Julien	Schaefer	
	
Organisations	:	 Karma	Al	Azmeh	Valluy,	Marivi	Lévêque,	 
	
Autorités	politiques	:  Françoise	Piron,	Magali	Zuercher	
	
	
Excusés/absents	:	 Laetitia	Campos,	Aude	Gelin,	 Juliane	 Ingold,	Danielle	Mersch,	Gaële	

Volken,	Sylvie	Wyssa	
 
Invitées	:	 	 Claude	Zryd	
 
1.	 Ouverture	de	la	séance	et	adoption	de	l’ordre	du	jour	
L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 
 
 
2.	 Adoption	du	PV	de	la	séance	précédente	(30	janvier	2023) 
Le procès-verbal de la séance du 30 janvier 2023 est adopté à l’unanimité des membres présents 
sans modifications.  
	
	
3.	 Point	de	situation	projets	en	cours	(chemin	vert	+	fresque)	
Chemin vert : 

Maxime Clerc indique qu’une date a été fixée pour l’installation des nichoirs avec le Spadom (30 mai). 

Un groupe a été créé avec les enseignants de l’Eglantine afin d’effectuer un suivi du projet. Il indique 

également avoir besoin d'une rallonge de budget 2023 (~ 20.‐). Françoise Piron explique avoir créer 

un panneau lors de l’événement la Marche Bleue à Berne. Lors de la manifestation à Montchoisi, elle 

a eu l’occasion de tenir un stand et ainsi promouvoir le projet grâce à des photos. Ce stand a suscité 

de l’intérêt. Grâce à cela, elle a pu récolter une vingtaine d’adresses de personnes prêtes à soutenir le 

projet.  Elle  a  également  eu  des  contacts  au  Canton.  Françoise  Piron  relève  l’impossibilité  de 

développer  à plus grande  échelle  ce projet grâce  au bénévolat. Ce projet doit  s'extérioriser de  la 

Comet pour prendre de l'ampleur. L’objectif serait de créer une association afin d’obtenir des fonds. 

La Commission resterait l'initiatrice du projet afin de garder une voix dans les décisions. La phase  
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pilote resterait un projet de Comet grâce aux enseignants de l’Eglantine mais pourrait s’étendre grâce 

à une association et à l’intervention de tiers. L'idée serait de laisser 2 représentants de la Comet, en 

tant que membres  fondateurs pour  la symbolique. Maxime Clerc  indique que  la Ville de Lausanne 

soutient  le projet et qu’ils sont motivés à  le développer à plus grande échelle. La Commission vote 

pour  la création d’une Association des Chemins Verts à  l'unanimité. Françoise Piron  se charge de 

mener à bien la suite de ce projet. 

Fresque à Chissiez : 

Sarah Freda indique qu’une date a été fixée avec l'artiste (1er et 2 juin). 

 
 
4.		 Assemblée	des	parents	2023	
Carolina Carion explique que l’organisation d’une Assemblée des parents est obligatoire tous les deux 

ans. La dernière avait eu lieu en octobre 2021. Un groupe de parents s’est regroupé afin de commencer 

à organiser cette Assemblée. Carolina Carion et Caroline Valeiras ont suivi une formation avec Marie‐

Pierre  Van Mullem  (Présidente  de  l’APE,  Vaud  et  responsable  du  projet  Quarto ).  Durant  cette 

formation,  il a été signalé que c’était aux parents de  la Comet d’organiser cela. Or, Carolina Carion 

souhaite intégrer les membres de la Comet dans cette organisation. Les membres de la Commission 

sont en accord avec son souhait. Mme Zryd indique qu'il est important de trouver quelque chose de 

fédérateur afin de déplacer les foules. 

Caroline Valeiras indique qu'à la formation ils leur ont déconseillé de faire une conférence. 

L'assemblée des parents doit rester sur une discussion avec les parents, un moment d’échange. Le 

but de l'assemblée : remplir le quart parents + donner la parole aux parents qui ne peuvent pas 

s'impliquer dans la commission. Catherine Gigon Niklaus trouve dommage que les enfants ne soient 

pas impliqués dans cette assemblée. Mme Zryd indique qu'il est nécessaire que le lien avec les 

enfants soient fait pour pouvoir attirer les parents. Elle propose une idée afin d’attirer un maximum 

de parents : Chaque collège pourrait choisir 1 ou 2 projets déjà créés afin de les présenter aux 

parents sous formes diverses et variées (photo, film, pancarte, etc). Le rôle de la Comet étant de 

rendre visible la vie de l'Etablissement, ce projet semble plaire aux membres présents. Le collège de 

La Croix d'Ouchy semble le bâtiment le plus approprié pour accueillir cet événement. Mme Zryd en 

parlera à la réunion des responsables de bâtiment afin de sonder les différents collèges. Robin 

Laffely propose d'apporter un côté ludique avec une flash‐mob ou des jeux coopératifs. Une date est 

bloquée : le samedi 23 septembre de 10h00 à 12h00. 

Projet d’assemblée : 

• Présentation des projets des différents bâtiments 

• Flash‐mob 

• Assemblée des parents 

• Apéro 

Karma Al Azmeh Valluy s'occupera de créer un sticker Save the Date qui sera collé dans l’agenda des 

élèves avant les vacances d’été. Les informations suivront à la rentrée d’août. Nathalie Corbat va 

réserver la date auprès du concierge de la Croix d'Ouchy. 

L’Assemblée sera organisée et planifiée plus en détails lors de la prochaine réunion. 
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5.	 Café	de	parents	
Carolina Carion est allée au Café des parents à Entrebois afin d’y découvrir le fonctionnement. 
L’organisation est simple. Il y a besoin d’une salle et de café/thé. Le but est de créer un lien entre les 
parents dans un moment de partage simple et convivial. Cela peut permettre aux parents de faire 
part de différents questionnements, inquiétudes. Le but n’étant pas de donner des réponses aux 
parents mais d’offrir une oreille attentive. Elle souhaite le mettre en place et s’engage à prendre en 
charge ce projet. Les lieux et dates doivent être fixées en amont. Un plan de disponibilité des salles 
libres de l’Etablissement doit être fait et transmis à Carolina. La Comet valide ce projet. Celui‐ci 
pourrait être présenté lors de l'assemblée des parents. 
	
 
6.	 Admission(s)	/	démission(s)	/	changement(s)	de	fonction	
Robin Laffely annonce sa démission mais s'engage à participer à l'assemblée des parents qui aura lieu 

le samedi 23 septembre. 
 
 
7.	 Divers	et	propositions	individuelles	
‐ Terrain de basket de l’Eglantine : Magali Zuercher indique qu'il est toujours accessible. 
‐ Françoise Piron annonce que l'offre des ateliers pour la robotique a été envoyée le 4 avril.	
 
 
8.	 Date	et	lieu	de	la	prochaine	séance 
Lundi 12 juin 2023 à 19h30 à la Salle des maîtres du Collège de Mon-Repos. 
 


